

## Psychological Well Being Pada Dewasa Awal Pasca Perceraian

Bunga Rampai Keluarga Tangguh 1 dan 2 (EDISI LENGKAP)

PSIKOLOGI PERKEMBANGAN DEWASA DAN LANJUT USIA

Psychological Capital, Psychological Empowerment, dan Employee Well-being

Perempuan, Anak dan Keluarga dalam Arus Perubahan

EMPLOYEE WELL-BEING HUBUNGANNYA DENGAN PSYCHOLOGICAL CAPITAL DAN WORK ENGAGEMENT

ICRMH 2019

Buku referensi kesejahteraan psikologis dengan sholat dhuha

Berdamai dengan Quarter Life Crisis

Sastra dan Anak di Era Masyarakat 5.0 Menguatkan Karakter Nasional Berwawasan Global

Melenting Menjadi Resilien

MELINDUNGI MARTABAT MANUSIA

POTRET PENDIDIKAN DAN GURU DI MASA PANDEMI COVID-19

Psikologi Untuk Indonesia Tangguh dan Bahagia

Bujang Terlajak: Budaya Kahwin Lewat dalam Kalangan Wanita di Malaysia

Tersesat di Hutan Ilusif

Konseling Pernikahan untuk Keluarga Indonesia

Merawat Kesehatan Mental Keluarga

Psikologi Agama

Bunga Rampai Keluarga Tangguh 1

KONTRIBUSI REGULASI EMOSI QUR'ANI DALAM MEMBENTUK PERILAKU POSITIF

The International Journal of Indian Psychology, Volume 7, Issue 1, Version 1

LECTURE NOTES IN SOCIAL SCIENCES AND HUMANITIES: FRONTIER RESEARCH

Keterikatan Kerja dalam Konteks Psikologi Industri/Organisasi

Proceedings of the 1st International Conference on Psychology and Health Issues (ICOPHI 2022)

Pendidikan Agama Kristen Dewasa

Families Mental Health and Challenges in the 21st Century

Psikologi Penjara : Penerapan Psikologi dalam Proses Pemasyarakatan

Bimbingan dan Penyuluhan (Dinamika Dewasa dan Lansia)

Konsep Pembentukan Kader Kesehatan Jiwa di Masyarakat

SPIRITUALITAS DAN KESEJAHTERAAN PSIKOLOGIS

Masa Remaja dan Masa Dewasa: Konsepsi dan Aplikasi Psikologi

Psikologi Remaja

ICONESS 2023

DISEMINASI PENELITIAN SPIRITUALITAS DAN KESEJAHTERAAN PSIKOLOGIS

WELL-BEING PEKERJA PSYCHOLOGICAL CAPITAL DAN PSYCHOLOGICAL CLIMATE

Diversity in Unity: Perspectives from Psychology and Behavioral Sciences

Prosiding Seminar Nasional Sosial dan Humaniora "Mengembangkan Kehidupan Berbangsa Yang Lebih Beradab"

Kata-Kata Mahasiswa

Peran Psikologi dalam Bidang Militer dan Menjaga Keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia

*Psychological Well Being Pada Dewasa Awal Pasca Perceraian*

Downloaded from [ecobankpayservices.ecobank.com](http://ecobankpayservices.ecobank.com) by guest

### JULISSA HAILIE

**Bunga Rampai Keluarga Tangguh 1 dan 2 (EDISI LENGKAP)** Nas Media Pustaka

The book highlights both the challenges and opportunities in the field of psychology and behavioral sciences, with an emphasis on identifying practical implications for professionals, educators and administrators, and researchers in Asia and Pacific regions. Societies in the said regions have experienced massive changes to their social system, changes that are endured by societies worldwide, such as those related to globalization, new technologies, and new norms regarding respect for individual diversity and well-being. Although the changes offer a wealth of new opportunities, they also act as potential sources of tension and apprehension. The book discusses the state-of-the-art topics, on critical issues, in various sub-fields of psychology and the behavioral sciences, such as Clinical Psychology, Child & Developmental Psychology, Industrial & Organizational Psychology, Experimental Psychology, Social Psychology, and Educational Psychology. This is an Open Access ebook, and can be found on [www.taylorfrancis.com](http://www.taylorfrancis.com). *PSIKOLOGI PERKEMBANGAN DEWASA DAN LANJUT USIA* European Alliance for Innovation

Tentu istilah ini sudah tidak asing lagi di telinga kita, bukan? Entah kita hanya sekadar mendengarnya sekilas, melihatnya sesaat disuatu tempat di dunia nyata atau di dunia maya. Bahkan mungkin sedang mengalaminya sekarang?Tetapi, apakah sebenarnya quarter life crisis ini? Siapa saja sih yang biasanya mengalami fase in? Apakah doi semengerikan seperti yang dibicarakan? Apa tidak ada positifnya sama sekali fase ini? Jawabannya

bisa kamu temukan disini. Buku ini mengupas sedikit lebih dalam tentang quarter life crisis dan segala macam hal yang melingkupinya, terutama mental health. Sebab, berbicara tentang quarter life crisis tidak akan jauh bahasannya dari mental health. Tidak hanya itu, Buku ini juga menyinggung sedikit banyak tentang hal-hal lainnya, yang bisa kamu temukan dalam pembahasan tips tipis-tipis. Kamu, Iya kamaul kalau sedang mengalami QLC, semoga kamu jangan terlalu lama terjebak dalam fase quarter life crisis ini yaa. Tetaplah berjuang sampai mendapat apa yang kamu mendapat apa yang selalu kamu impikan. Daripada sama QLC, lebih baik terjebak dalam cinta yang suci bersamaku saja, eakh.

Anak Hebat Indonesia

Kesejahteraan psikologis terbangun, salah satunya, dengan adanya sikap emosional yang merujuk pada perasaan dan emosi-emosi yang menyenangkan, seperti kesenangan dan afeksi. Emosi positif yang dirasakan individu menjadi bagian dari subjective well-being karena merefleksikan reaksi individu terhadap peristiwa hidup yang menandakan bahwa hidupnya berjalan sesuai dengan yang diinginkan. Spiritualitas dapat memberikan pengaruh yang positif, menentukan arah dan tujuan hidup, memiliki hubungan dan relasi positif dengan yang lain, meningkatkan pertumbuhan pribadi, meningkatkan penerimaan diri, mengoptimalkan penguasaan lingkungan, serta meningkatkan eksistensi dan performansi diri. *Psychological Capital, Psychological Empowerment, dan Employee Well-being* RED'SHINE Publication. Pvt. Ltd.

Employee well-being dapat diartikan sebagai kualitas kehidupan karyawan dan status psikologis di tempat kerja serta kesejahteraan secara keseluruhan, kepuasan kerja, dan kelelahan emosional. Secara historis, banyak peneliti telah menilai dari kepuasan kerja karyawan, baik secara global maupun sebagai penjumlahan kepuasan dengan berbagai domain pekerjaan. Buku ini berisi 5 (lima) bab pembahasan yaitu Pendahuluan,

Psychological Climate, Psychological Capital, Employee Well-Being, dan Employee Well-Being sebagai Mediator Hubungan antara Psychological Capital dan Psychological Climate.

*Perempuan, Anak dan Keluarga dalam Arus Perubahan* Tunas Gemilang Press

This e-book presents selected papers from social sciences and humanities research area. The aim of this lecture notes is to provide a platform to the researchers and practitioners from both academia as well as industry to meet and share cutting-edge development in the field. This e-book will serve as a valuable reference resource for academics and researchers across the globe.

**EMPLOYEE WELL-BEING HUBUNGANNYA DENGAN PSYCHOLOGICAL CAPITAL DAN WORK ENGAGEMENT** Springer Nature

Buku digital ini berjudul "Masa Remaja dan Masa Dewasa", merupakan buku yang berisi tentang "Konsepsi dan Aplikasi Psikologi" yang dapat memberikan tambahan wawasan pengetahuan dan pencerahan bagi pembaca. Semangat untuk berbagi terutama dalam literasi khazanah pengetahuan psikologi yang mendasari penerbit menghadirkan konten-konten di buku digital ini. Penerbit berdoa semoga buku digital yang diterbitkan ini bisa bermanfaat dan menjadi bahan pembelajaran serta panduan bagi siapapun juga.

**ICRMH 2019** Penerbit Andi

Pada awalnya materi buku ini merupakan "bahan dasar" kuliah Teologi Moral Hidup Mahasiswa FEB. Tahun 2020 ini kuliah untuk mahasiswa angkatan 2019 dan diselenggarakan secara daring. Maka modifikasi dari "bahan dasar" itu dikembangkan menjadi jauh lebih kreatif jika dibandingkan dengan kuliah tatap muka offline. Pengembangannya adalah dengan membuat channel YouTube dan aneka sajian materi dengan video. Karena merupakan "bahan dasar", maka kami berpikir sebaiknya didokumentasikan dalam bentuk buku yang dapat digunakan lagi di sama-masa mendatang untuk mahasiswa angkatan-angkatan berikutnya. Pengembangan dan modifikasi dilakukan dengan memperhatikan perkembangan-perkembangan mutakhir dan isu-isu terbaru.

*Buku referensi kesejahteraan psikologis dengan sholat dhuha* Zahir Publishing

Buku Melenting Menjadi Resilien ini sangat bermanfaat bagi mahasiswa atau pembaca lainnya yang ingin menambah pengetahuan mengenai betapa pentingnya pengelolaan diri dalam menghadapi berbagai persoalan hidup. Resiliensi merupakan kapasitas manusia untuk bertahan, beradaptasi, pulih secara cepat, dan bertahan dalam situasi sulit agar menjadi lebih baik lagi dari sebelumnya. Penekanan utama dari materi buku ini berdasarkan kajian penelitian mahasiswa Fakultas Psikologi Universitas Tarumanagara dengan topik resiliensi. Kumpulan hasil penelitian ini merupakan hasil karya nyata para mahasiswa yang memaparkan bagaimana membentuk resiliensi melalui setiap kondisi dan permasalahan berbeda pada individu dalam rentang usia remaja maupun dewasa. Buku ini dipersembahkan bagi semua orang yang ingin berproses menjadi resilien dalam perjalanan hidupnya.

**Berdamai dengan Quarter Life Crisis** Penerbit Universitas Ciputra

Employee well-being merupakan salah satu faktor penting yang tidak bisa lepas dalam suatu perusahaan. Karyawan mengalami tekanan dalam mencapai target perusahaan, tanpa disadari mereka mengalami hilangnya kesejahteraan karyawan (employee well-being) yang menggambarkan kualitas kehidupan karyawan dan status psikologis di tempat kerja, kesejahteraan secara keseluruhan, kepuasan kerja, dan kelelahan emosional pada diri karyawan. Faktor apa yang mempengaruhi employee well-being? Apakah employee well-being berkaitan dengan Psychological Capital dan Psychological Empowerment? Buku ini berisi 5 (lima) bab yang di antaranya membahas tentang Employee Well-Being, Psychological Capital, Psychological Empowerment, serta Psychological Capital, Psychological Empowerment, dan Employee Well-Being.

**Sastra dan Anak di Era Masyarakat 5.0 Menguatkan Karakter Nasional Berwawasan Global** RED'SHINE Publication. Pvt. Ltd

Buku Konseling Pernikahan untuk Keluarga Indonesia Edisi ke-2 ini disusun untuk memberikan informasi terkait beragam hal yang menyangkut permasalahan yang terjadi pada pernikahan dan keluarga di Indonesia, serta teori konseling yang berkaitan dengan kehidupan pernikahan dan keluarga itu sendiri. Kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi saat ini menggugah perasaan penulis terkait begitu banyaknya kehidupan dan keluarga di lingkungan kita yang kian hari kian memprihatinkan. Sebagai contoh, hancurnya pernikahan karena kurangnya komunikasi antara suami dan istri, konflik karena adanya pihak ketiga yang merusak keharmonisan pasangan, dan/atau kesibukan orang tua yang menyita waktu kebersamaan mereka dengan anggota keluarganya. Semua hal itu berdampak pada kelangsungan hidup pernikahan dan keluarga, serta menurunkan kualitas hubungan dengan anak. Edisi kedua ini akan menguatkan edisi sebelumnya dengan menambahkan informasi terkait adanya pandemi Covid-19 yang telah mengubah tatanan di berbagai bidang, seperti pendidikan, ekonomi, dan sosial. Pandemi Covid-19 ini juga telah berdampak kepada kehidupan keluarga dan pernikahan. Selain itu, ada isu-isu baru yang terjadi di masyarakat kita. Buku ini diharapkan dapat menjadi referensi dan pegangan bagi para mahasiswa, dosen, konselor, psikolog, pekerja sosial, dan para calon tenaga profesional, serta generasi milenial dalam pelaksanaan proses monolog lainnya. Selain itu, buku ini diharapkan dapat memberikan informasi dan pengetahuan, serta memberi manfaat bagi pasangan suami istri dan seluruh anggota keluarga, beserta masyarakat umum.

**Melenting Menjadi Resilien** Penerbit Andi

Kehidupan bangsa yang beradab di zaman ini ditandai oleh kemajuan masyarakat dalam berpikir kritis, berinovasi secara kreatif, dan berelasi secara harmonis-dinamis-kolaboratif. Istilah harmonis menggambarkan ekosistem kemajemukan yg tetap terjaga, dinamis menggambarkan sikap dan gerakan utk terus memaknai pengalaman keharmonisan agar tidak beku dan mandeg, kolaboratif menggambarkan sikap keterbukaan untuk bergotong-royong secara sinergis ibterdisipliner dalam membangun peradaban. Dalam membangun kehidupan bangsa yang beradab ini, masyarakat Indonesia perlu memulai dengan menghargai modalitas budaya yang telah dimiliki sendiri, bukan hasil internalisasi nilai-nilai budaya luar yang terkadang kurang kontekstual dan tidak berpihak. Pendidikan yang dijalankan dilakukan dengan pendekatan yang menitikberatkan pada proses dan tujuan relasi yang humanis. Kehidupan spiritualitas perlu dimaknai melalui perspektif teologi yang berpihak pada korban dan yang menyuarakan pihak-pihak yang lemah dan terpinggirkan secara nyata. Perspektif psikologis kehidupan sosial menitikberatkan pada pentingnya pluralitas, kualitas kesejahteraan individu-sosial, kolaborasi, dan harmoninya ekosistem alam dan sosial. Demikian juga bahasa, sastra, dan narasi sejarah perlu menjadi wahana inklusi, "voicing the voiceless", dan meneriakkan kaum tertindas. Dengan demikian, membangun kehidupan berbangsa yang lebih beradab berarti membangun relasi sosial yang sehat dan penuh harmoni, mengembangkan kehidupan yang inklusif, menghargai keberagaman,

mengembangkan spiritualitas yang berpihak pada korban, serta menyuarakan "the voiceless".

**MELINDUNGI MARTABAT MANUSIA** CV Jejak (Jejak Publisher)

Buku berjudul Psikologi Remaja ini membahas mengenai permasalahan yang dialami oleh individu remaja, disertai sebab dan dampak yang diakibatkan. Masalah-masalah yang terjadi pada individu remaja antara lain motivasi diri, persepsi, gaya humor pada remaja, emosi, dan lain-lain. Untuk mengetahui lebih spesifik mengenai perkembangan pada masa remaja, buku ini berisikan artikel-artikel yang menelaah mengenai psikologis dari remaja. Remaja adalah suatu masa pada individu yang sedang berkembang dari anak-anak menuju dewasa, individu mengalami perkembangan secara psikologis dari fisik, kognitif, maupun sosial. Terjadinya perubahan dari anak-anak menuju dewasa menyebabkan remaja memiliki permasalahan yang harus dihadapinya. Oleh karena itu, individu remaja memerlukan bantuan dan dukungan dari individu lain dalam menghadapi masalahnya. Buku Psikologi Remaja dirancang sebagai kajian terkait deskripsi atau upaya lebih memahami individu remaja pada masa-masa perkembangannya.

**POTRET PENDIDIKAN DAN GURU DI MASA PANDEMI COVID-19** Penerbit NEM

Buku ini merupakan buku referensi dan merupakan buku pengetahuan mengenai konsep kesejahteraan psikologis yang dihubungkan dengan sholat dhuha. Sholat dhuha merupakan ibadah yang termasuk sunnah. Artinya, akan menjadi ladang pahala bagi mereka yang senantiasa mengerjakannya namun tak akan menjadi dosa apabila ditinggalkan. Manfaat sholat dhuha merupakan salah satu bagian dari penyempurnaan ibadah wajib yang harus kamu lakukan secara rutin. Pasalnya salat dhuha menjadi salah satu ibadah yang bersifat sunnah namun dianjurkan, sehingga memiliki banyak manfaat yang sangat baik, terutama dalam meningkatkan kesejahteraan psikologis. Terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan buku referensi ini. Rasulullah mengingatkan umat Islam untuk rutin menunaikan sholat dhuha. Adapun sabdanya yakni sebagai berikut, "Kekasihku (Rasulullah shallallahu alaihi wa sallam) telah berwasiat kepadaku tentang tiga perkara agar jangan aku tinggalkan hingga mati; Puasa tiga hari setiap bulan, shalat Dhuha dan tidur dalam keadaan sudah melakukan shalat Witir." (HR. Bukhari)".

**Psikologi Untuk Indonesia Tangguh dan Bahagia** Penerbit NEM

Dalam beberapa tahun terakhir, kajian terhadap sastra mengalami perkembangan yang signifikan, termasuk di dalamnya sastra anak. Hal ini tampaknya tak lepas dari kesadaran bahwa sastra anak menduduki posisi penting dalam upaya membentuk manusia berkepribadian unggul. Sastra anak menjadi medium apik dalam mengembangkan wawasan tentang kehidupan dan mentransfer nilai-nilai kepada anak dalam balutan keindahan bangun bahasa-ceritanya. Karena itu, menurut Nurgiyantoro, akhirnya timbul kesan bahwa pembelajaran sastra tidak lain adalah pembelajaran moral atau nilai-nilai. Indikasi perkembangan kajian sastra anak terlihat dari penelitian-penelitian sastra anak yang menggunakan perspektif baru, yang tak terpisahkan dari derap kemajuan zaman dalam bidang teknologi atau yang lebih kita kenal dengan industry 4.0. Misalnya, lahirnya sastra digital atau cyber sastra. Kemunculan sastra dalam bentuk digital menjadi angin segar bagi tumbuh suburnya karya sastra, karena cyber sastra memiliki ruang publikasi yang sangat luas. Artinya, aturan-aturan dan konvensi-konvensi tentang penerbitan karya agak terkesampingkan. Di sisi lain, sastra anak hakikatnya memerlukan adanya batasan mengingat sarannya adalah anak dengan segala latar belakang dan karakteristiknya. Implikasinya, kajian sastra anak pun berkembang seturut dengan itu. Perkembangan teknologi yang begitu cepat pada sisi yang lain menumbuhkan kekhawatiran akan terkikisnya sisi humanis kita, baik pada tataran individu secara pribadi maupun pada tataran individu sebagai representasi dari nilai-nilai karakter bangsa. Karenanya, saat ini kita mulai beranjak dari revolusi industry 4.0 menuju Masyarakat 5.0. Di sinilai, sekali lagi, posisi strategis sastra ditunjukkan, mengingat fungsi dasar sastra yaitu dulce (menghibur) dan utile (mendidik). Dalam hal ini, tentu yang dimaksud adalah menghibur dan mendidik untuk-anak-anak. Kondisi-kondisi di atas mengarah pada satu benang merah, bahwa peranan para sastrawan, peneliti, dan akademisi sangat dibutuhkan untuk menjadi bagian dari upaya mengantarkan generasi bangsa memiliki karakter unggul dan berwawasan global melalui sastra. Sebagai respon atas hal tersebut, HISKI Komisariat Malang, HISKI Komisariat Surabaya, dan HISKI Komisariat UNESA berkolaborasi untuk menghimpun dan mempublikasikan ide, pemikiran, dan gagasan akan hal itu dalam sebuah bunga rampai berjudul "Sastra dan Anak di Era Revolusi Industri 4.0 Menuju Masyarakat 5.0".

**Bujang Terlajak: Budaya Kahwin Lewat dalam Kalangan Wanita di Malaysia** Penerbit NEM

Bangsa Indonesia adalah bangsa yang besar. Begitu banyak bukti kebesaran bangsa ini, salahs atunya adalah candi Borobudur. Candi Borobudur merupakaninggalan sejarah sebagai karya anak bangsa yang menjadi bukti bahwa Indonesia adalah bangsa yang kuat. Nama-nama besar putra Indonesia di beberapa bidang keahlian tidak hanya dikenal di dalam negeri tetapi dunia. Sanggupkah bangsa Indonesia melahirkan kembali tokoh-tokoh besar? Bangsa yang kaya tidak dapat menjadi besar apabila tidak didukung oleh pribadi yang tangguh. Buku pertama dari Seri Psikologi untuk Indonesia ini mengajak pembaca untuk memotret, mengkaji, dan menguji berbagai konsep dan teknik yang dapat diterapkan dalam membangun ketangguhan dan kesejahteraan bangsa. Bagian awal buku ini memotret ancaman terhadap kemajuan Indonesia yaitu persoalan prestasi belajar matematika, kesejahteraan siswa, dan darurat adiksi internet. Bagian lain dari buku ini menyajikan proposisi yang dapat digunakan untuk mempersiapkan generasi bangsa yang tangguh. Upaya mendongkrak prestasi dalam bidang akademik, olah raga, maupun perusahaan menjadi contoh kiprah psikologi untuk bangsa. Kiprah ini diharapkan semakin menguat dan dampaknya semakin meluas pada saat pengembangan ilmu bergandengan erat dengan organisasi profesi dalam mewujudkan Indonesia tangguh dan bahagia.

**Tersesat di Hutan Ilusif** Penerbit USM

Buku ini membahas tentang fenomena sosial yang terjadi dalam masyarakat, utamanya pada perempuan dan anak yang selama ini selalu dilekatkan dengan kelompok yang rentan akan kekerasan dalam berbagai aspek. Seiring modernisasi yang terjadi, apa yang dilakukan dan dialami oleh perempuan dan anak dalam masyarakat masa kini tidak selalu tersudutkan sebagaimana konstruksi sosial yang ada dalam masyarakat. Menariknya, partisipasi perempuan dan anak dalam masyarakat akan meneguhkan identitas diri mereka untuk keluar dari stigma yang selama ini melekat dengan kelemahan dan ketidak berdayaan. Begitupun dengan keluarga yang menjadi satuan terkecil di dalam masyarakat, transformasi sosial yang terjadi di dalam keluarga disebabkan oleh peran, fungsi dan berbagai kondisi sosial yang melingkupi sebuah keluarga. Dinamika tersebut juga diulas dengan lengkap di dalam buku ini. Sebagai locus dalam kajian ini, kumpulan hasil penelitian yang terangkum dalam buku ini dilakukan tidak hanya di sebuah kota saja, namun juga dilakukan secara internasional dengan melakukan kajian di beberapa negara yaitu Indonesia, Malaysia dan Hong Kong.

Sehingga, persoalan mengenai perempuan, anak dan keluarga dapat dibahas secara komprehensif dan merupakan representatif dari masyarakat Indonesia di tengah arus perubahan secara global. Melalui tiga sub tema besar yang terdapat dalam buku ini, para pembaca dapat menemukan beberapa informasi yang sangat relevan dan menarik mengenai: 1) Transformasi sosial yang terjadi secara mendasar kepada perempuan, anak dan keluarga adalah hal yang tidak mungkin dinafikan lagi. Sebagai makhluk sosial maka perubahan pasti akan dirasakan oleh semua individu tanpa terkecuali, 2) Berbagai permasalahan pokok yang selama ini belum banyak diulas atau ditemukan terkait dengan perempuan, anak dan keluarga, 3) Implementasi dari sudut pandang ilmu sosial yang berharga untuk terus memperkuat inklusi sosial dalam masyarakat kontemporer. Kami berharap semoga kumpulan tulisan yang berfokus pada kajian perempuan, anak dan keluarga dalam masyarakat kontemporer ini dapat memperkaya khazanah keilmuan sosiologi di Indonesia, utamanya pada kajian sosiologi gender dan sosiologi keluarga. Semoga buku ini bermanfaat bagi para akademisi, peneliti, pemerhati dan peminat kajian perempuan, anak dan keluarga di Indonesia. Terlepas dari semua hal, kami menyadari dalam penyusunan buku ini masih jauh dari kesempurnaan tulisan, namun kami telah mengusahakan yang terbaik bagi para pembaca. Akhir kata, semoga buku ini dapat memberikan manfaat maupun inspirasi pada para pembaca untuk mengembangkan kajian ini dengan lebih baik lagi.

**Konseling Pernikahan untuk Keluarga Indonesia** Taylor & Francis

Sedikitnya terdapat 35 judul dalam buku ini yang ditulis sepanjang tahun 2021. Semua tulisan tersebut telah diterbitkan di berbagai koran cetak maupun digital. Usaha untuk menghimpun tulisan-tulisan tersebut sudah diniatkan ketika judul artikel pertama terbit di tahun 2021. Harapannya, agar buku ini menjadi semacam prasasti gagasan atau pemikiran di tahun 2021. Sehingga, pada tahun-tahun mendatang gagasan tersebut tidak luntur ditelan kepikunan. Juga, mampu menjadi penguat idealisme untuk terus bersuara pada berbagai hal yang patut disuarakan.

Related with Psychological Well Being Pada Dewasa Awal Pasca Perceraian:

[© Psychological Well Being Pada Dewasa Awal Pasca Perceraian Ryan Tannehill Injury History](#)

[© Psychological Well Being Pada Dewasa Awal Pasca Perceraian Run On Sentences Worksheet](#)

[© Psychological Well Being Pada Dewasa Awal Pasca Perceraian S In Sign Language Asl](#)

*Merawat Kesehatan Mental Keluarga* EDU PUBLISHER

As an annual event, International Conference on Religion and Mental Health (ICRMH) 2019 continued the agenda to bring together researcher, academics, experts and professionals in examining selected theme by applying multidisciplinary approaches. In 2019, this event will be held in 18-19 September at Auditorium Faculty of Psychology, Syarif Hidayatullah State Islamic University, Jakarta. The conference from any kind of stakeholders related with Religion, Psychology, Social-Political and Social Related Studies. Each contributed paper was refereed before being accepted for publication. The double-blind peer reviewed was used in the paper selection.

*Psikologi Agama* Penerbit Andi

ICRMH 2019 European Alliance for Innovation

**Bunga Rampai Keluarga Tangguh 1** Sumanto Al Qurtuby

Buku ajar “Konsep Pembentukan Kader Kesehatan Jiwa di Masyarakat” untuk menunjang kegiatan pembelajaran terutama pada mata kuliah Keperawatan Kesehatan Jiwa. Buku ajar ini disusun agar dapat menjadi acuan bagi mahasiswa ilmu keperawatan serta praktisi kesehatan terutama pemegang program jiwa sehingga sebagai penunjang dalam membentuk kader kesehatan jiwa di masyarakat. Buku ini berisi tentang deskripsi mengenai konsep kader, kader kesehatan jiwa serta faktor yang diperlukan dalam pembentukan kader kesehatan jiwa sehingga dapat mempermudah mahasiswa ilmu keperawatan dan praktisi kesehatan dalam melakukan pembentukan kader kesehatan jiwa pada tataran masyarakat umum. Selain itu, dengan buku ini diharapkan dapat memberikan petunjuk kepada mahasiswa dan praktisi kesehatan sehingga dapat mencapai target yang harus dimiliki sebagai perawat. Penerbit Yayasan Ahmar Cendekia Indonesia